

Swingabend: Eine Show im Stile der legendären Las Vegas-Auftritte Frank Sinatras

Tribut an den größten Entertainer

ST. FLORIAN. Einem der wichtigsten Charaktere der amerikanischen Musikszene zollten vergangenen Freitag eine Reihe toller Musiker singend und swingend Tribut. Die Evergreens von „The Voice“ Frank Sinatra wurden von Klaus Niederhuber und dem „Austrian Swing Orchestra“ mit der nötigen Portion Sentiment und Feuer dargeboten. Der Professionalität und Spielfreude des Orchesters war es zu verdanken, dass die Sounds des Vorbildes vieler Entertainer noch immer in alter Frische klangen. Eine breite Palette von Frankyboys Hits und Hymnen begeisterte das auf Grund der Wetterlage überraschend zahlreiche Publikum. Klaus Niederhuber verlieh den Dauerbrennern Sinatras mit seiner Stimme Wärme und Feuer. Beim legendären „Summerwind“ wurden die Lebensgeister geweckt und ließen beinahe die verschneiten Straßen und die winterliche Kälte der vergangenen Woche vergessen.



Klaus Niederhuber und das „Austrian Swing Orchestra“ in St. Florian.